

学校だより

はまがわ

令和4年9月5日

校長 山城 勝美

1 学期後半スタート!

台風11号の影響で、不安定な天候状況が続いてますが、子供たちは元気いっぱいに活動しています。長い夏休みも安全に楽しく過ごすことができたようで、事件・事故に巻き込まれることもなく、無事に1学期後半がスタートできました。教職員一同胸をなで下ろしています。子供たちの安全のために各ご家庭にもご理解ご協力いただき、感謝いたします。

さて、県内では、新型コロナ第7波のピークは過ぎたように思われるもののまだまだ感染者数も多く、心配な状況は続いています。校内においても、感染及び濃厚接触による欠席児童や職員もおり、引き続き予防や拡大防止に注意したいと思います。

その中でも、徐々に通常の学校生活に戻していきたいと考えていますので、学校行事や子供たちの安全見守りにお力添えをお願いします。

子供たちの活動の様子



↑体育ではマスクを外し、元気に活動!

夏休み明けも元気いっぱいです(*^_^*)

←動画を通して 海の生き物を 観察中! 夢中です。



↑夏休みの工作や自由研究 授業参観でご覧ください。

※一人1台端末を活用した 学習も定着しつつあります。

調べ学習をしたり、学習アプリを活用して自 分のペースに応じた課題をしたり、グループ学 習で学んだことをまとめ、自分



学びを見守っ てくださるようお願いします。

読書月間中です!

いろいろなジャンルの本に触れてほしいと思い ます。桑江中の先輩の読書標語も掲示していま す。図書委員も頑張っています(*^^*)

